

Seilbahn als Bühne

Heute Samstag zwischen Mörel und der Riederalp

Mörel. – eing.) Drei Lieder, drei Szenen, sechs Mal ein Abschied: Der diesjährige Beitrag der Bühne Mörel an der Kulturwoche Riederalp verspricht Neues: Theater in der Seilbahn.

Eine Seilbahnfahrt lang spielt die Bühne Mörel Lieder und Szenen von Erich Kästner, Udo Lindenberg, Karl Valentin und Denise Bonal. Mal traurig-sehnsuchtsvoll, mal über-

schend-komisch. Die Aufführungen finden heute Samstag in der Grosskabine der Riederalpbahn, ab Mörel, um 9.00, 10.00 und 11.00 Uhr sowie nachmittags um 17.00 Uhr statt.



Sie sorgen heute Samstag in der Seilbahn für Unterhaltung...

Foto zvg